



PROGRESSIVE ALLIANCE  
ALLIANCE PROGRESSISTE

le 7 septembre 2018

ALIANZA  
PROGRESISTA

[www.progressive-alliance.info](http://www.progressive-alliance.info)

### Résolution sur Argentine

L'Alliance progressiste exprime son inquiétude face à la crise économique et politique profonde que vit la République argentine du fait des mesures néolibérales prises par le gouvernement national.

L'endettement extérieur, la fuite de capitaux, l'inflation incontrôlée et les taux d'intérêt élevés ont entraîné la fermeture de plusieurs sociétés et corporations, le licenciement en masse de travailleurs et un ajustement de l'économie au détriment de l'enseignement public, de la santé, de la science et la technologie et la perte du pouvoir d'achat de la population.

Face à l'insistance du gouvernement à ratifier le cours économique adopté qui aggrave la crise existante avec des conséquences imprévisibles.

L'Alliance Progressiste exhorte le gouvernement argentin à:

- Convoquer une table de dialogue et de consultation avec les partis politiques d'opposition, les organisations syndicales et sociales, le secteur productif afin de changer la direction économique et de trouver des politiques consensuelles permettant de surmonter la crise actuelle, en mettant l'accent sur les droits du peuple argentin et non dans les dictats du FMI et des marchés.